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武見 PTA会長挨拶 

 本日はお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。 

去る 9 月 8 日、白山中体育祭が開催されました。先生方のご尽力とともに多くの保護者の皆様の

ご協力をいただき、改めて感謝申し上げます。 

 最近、いじめの問題が全国的に広がってきています。学校だけでなく、保護者の皆様もご家庭

でのお子さんの様子を気にかけていただきたいと思います。 

 10 月には PTA 研修旅行、12 月には学区内パトロールも行う予定です。こちらもご協力よろし

くお願いいたします。 

 

 

丸校長先生挨拶 

 先日行われました体育祭では、保護者の皆様に多くのご協力をいただいたおかげで大きなトラ

ブルもなく、無事終了いたしました。ありがとうございました。2 学期が始まって 5 日間という短

い時間での練習だったにもかかわらず、生徒たちが一生懸命取り組み、盛り上げてくれました。 

 10 月からは年度の後半となります。職員会議でも、年度当初に重点目標として掲げた「挨拶と

思いやりにあふれた学校」「学習指導の徹底・わかりやすい授業を行う」「何でも話せる環境づく

り」を引き続き実行するよう話しました。 

 特に「思いやり」ということについて、「いろんな生徒がいるということを、みんなで認め合え

るような関係づくりが大切だ」という話を生徒にもいたしました。近頃、いじめの問題が取り沙汰

されていますが、他人を認めるという根本的なことができないと、解決にはならないと思っていま

す。学校でも十分気を付けていきますが、ご家庭でも声をかけていただく等、ご支援をよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

議 題 

( 1) 体育祭協力及びＰＴＡ種目についての反省･感想 

 当日警備をしていただいた 1・2 年生の役員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

１年･･･1 学年全クラスで 28 名のお手伝いのご協力をいただき、大変助かった。プログラムが欲

しい・喫煙場所の質問が多かったので事前に情報をもらえればよかった。駐輪場の通路ス

ペースが狭すぎたように思う。 

 

2 年･･･正門に男性の警備の方がいてくれて心強かった。多くの方が協力してくれて負担は尐なか

ったと思う。中学になると保護者の方との親睦を深める機会が尐ないので、このようなお

手伝いに参加することによっていろんな方とお話をすることができ、とてもよかった。 

 

（２）第 66 回東葛駅伝大会協力・応援について(10/20) 

10/20（土）10 時に松戸市中部小学校前をスタートし、野田市総合公園陸上競技場のゴール

に向けて 10 名の選手がたすきをつなぎます。PTA 本部もスタートとゴールにて応援・お手

伝いをします。駅伝部３年生にとっては最後の東葛駅伝ですので、皆様におかれましてはご

都合のつく方は沿道にて温かいご声援をよろしくお願いいたします。 

 

（３）ＰＴＡ研修旅行について(10/13) 

 今年度 PTA の研修旅行は、先日ご案内をお配りしましたが、袋田の滝へのバス旅行となりま

した。たくさんの方のご参加をお待ちしていますので、お友達をお誘いの上、ぜひお越しく

ださい。 

 

（４）広報より 

  今学期の広報は記念すべき第 100 号となります。10 月 26 日に 100-①号を、１２月 14 日に

100-②号を発行予定です。どうぞご覧ください。 

   

（５）選考委員会より 

  選考委員会は現在、活動を進めています。引き続きご協力よろしくお願いいたします。本日

の常任委員会終了後、選考委員会が開催されます。 

   

 

 

 

 



 

学校から 

（１）各学年近況報告 

・1 学年（遠藤先生） 

 短い準備期間の中での体育祭で心配しましたが、天候にも恵まれ、練習の成果を遺憾なく

発揮できたと思います。学年競技では、競技に使う道具の作成と準備、学年練習での計画と

実施と、実行委員（学級委員）のリードで練習も本番での動きもスムーズで楽しく競うこと

ができました。 

 今、学級では、後期の学級組織作りの真っ最中です。役員はどのクラスも立候補で出揃っ

てきているようです。新しいリーダーを中心に、学年の活動をさらに活発にして、その活動

が一人ひとりの生徒の成長を助けるものにしていきたいと思います。 

 夏休み明けテストがありました。10 月１日には個票が生徒の手元に届くことになっていま

す。１学期の反省をきっかけに夏休みに復習した生徒は、このテストで自信を深めたようで

す。逆に、１学期に良い成績を収め、その後の学習をおろそかにし、油断した生徒の中には

ひどく成績を下げたものもいます。個人によって、課題もまちまちです。家庭でもお子様の

現状を把握し、早めにその手当をしていかなければならないと思います。 

 

・2 学年（大根先生ご欠席） 

   

・3 学年（樋口先生） 

     3 年生にとっては中学生活最後の体育祭となりました。昨年と違い、今年度からダンス

が必修化となり、今までダンスは入場の際だけだったのが、今年は応援合戦にも含めて取

り組んできました。子ども達の感想文には、「感動した」「楽しかった」「最後を意識して

頑張った」「1、2 年の時は本気になれなかったが、3 年生になりしっかりしなければと思

った」という熱い思いが多く書かれており、思い出に残る体育祭になったのではないかと

思います。 

     今後は進路について考えていく時期で、10 月には三者面談も行われます。授業を大切

にし、みんな必死になって頑張っています。そして頑張り続けることで成長していくのだ

と思っています。最大のポイントは進路の成功です。職員もバックアップしていきますの

で、ご家庭でもご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 



 

 

（２）学校より 

 1、2 年生は、今月より武道の授業が始まりました。当校では、長きにわたり剣道部を

ご指導いただいた橋本先生に、剣道を教わる予定でいます（10 時間程度）。 

 学校支援ボランティアを募集いたします。後日手紙を配布いたしますので、ご協力お

願いいたします。 

家庭訪問や個人面談でご質問いただいた内容に対してのご返答を、10 月頭にプリント

にして配布する予定です。ご覧ください。 

その他 

パトロールについて 

例年 12 月初めに先生方およびＰＴＡ本部役員で駅周辺のパトロールを行います。 

今年度も行う予定ですので、よろしくお願いいたします。 

 

 


